

Der Tagesspiegel berichtet heute: „Wie die Zeit arbeitet - Viele Personal-Service-Agenturen, einst Herzstück der Arbeitsmarktreform Hartz I, werden jetzt still und leise abgewickelt. Warum ist dieses Konzept gescheitert? Von Dagmar Rosenfeld Die Erwartungen waren groß: 350 000 Menschen sollten pro Jahr durch die Vermittlungsarbeit der Personal-ServiceAgenturen (PSA) wieder in Lohn und Brot gebracht werden. Das Konzept: Die PSAs stellen Arbeitslose ein und verleihen sie - ähnlich wie Zeitarbeitsfirmen - an Unternehmen weiter (...)“

Quelle: [Der Tagesspiegel](#)